

TIENE FRACTURAS EN
TÓRAX Y EN LA NARIZ

Ministro electo sufre accidente vial

POR RAÚL FLORES MARTÍNEZ
rflores@gmmm.com.mx

El ministro electo Arístides Rodrigo Guerrero García sufrió un accidente vehicular sobre la avenida Río Churubusco, en la Ciudad de México, cuando se trasladaba del aeropuerto hacia su domicilio.

De acuerdo con un comunicado emitido en su cuenta de X, el automóvil en el que viajaba sufrió el impacto de otro vehículo y como consecuencia, el ministro electo presentó fracturas en tórax y en la nariz, que requirieron de intervenciones quirúrgicas.

Se indica que Guerrero García se encuentra estable y sus familiares reportan un pronóstico positivo.

En el mismo vehículo viajaban el conductor y dos acompañantes, quienes resultaron con fracturas en extremidades y fueron atendidos de manera oportuna, se destaca en la información.



Foto: Especial

Arístides Rodrigo Guerrero García, ministro electo de la SCJN, cuenta con pronóstico médico positivo.

El ministro electo cuenta con un pronóstico positivo para estar presente en la

toma de protesta de ministras y ministros el próximo 1 de septiembre de 2025.

Además, dado que este proceso únicamente implica una reducción temporal en la movilidad, mientras se recupera por completo, no se verán afectados los trabajos de la Nueva Suprema Corte ni su desempeño como ministro.

En el mismo comunicado se puntualiza que la familia de Guerrero García "solicita con toda cordialidad comprensión y respeto durante este proceso, reiterando que serán sus propios canales los que informen oportunamente sobre la evolución de su estado de salud".